

“¿Comprendéis lo que he hecho con vosotros?”

Introducción

Con la misa de la cena del Señor comenzamos el Triduo Pascual. Tres días en los que vamos a conmemorar, paso a paso, los últimos acontecimientos de la vida de Jesús. Hoy centramos nuestra atención en tres grandes mandatos: Eucaristía, Sacerdocio y Amor Fraternal. La Eucaristía es la mesa abierta del Señor en que se sacia el hambre de la humanidad; fuerza sacramental que transforma la vida del mundo. El Sacerdocio nos remite al servicio en beneficio de la comunidad, que alcanza su cumbre en la Eucaristía. El Amor Fraternal es el gran mandato. Porque lo central de este día es experimentar a Dios como amor, e imitarlo amando como Él ama.



Fr. Ángel Luis Fariña Pérez O.P.
Convento de Ntra. Sra. de Atocha (Madrid)